

19 MAR 2010
ECONOMÍA

Llach: "El gasto se financia con impuesto inflacionario"

El economista aseguró que el principal problema de la economía no es la financiación de la deuda o la puja por el Fondo del Bicentenario, sino la inflación.

Juan José Llach aseguró que el principal problema de la economía argentina no es la financiación de la deuda o la puja por el Fondo del Bicentenario. Para Llach, es, por lejos, **la inflación**. Lo dijo ayer, en un almuerzo de la Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresa (ACDE), sin dejar mucho lugar para las dudas.

"Hemos pasado de una estructura de gasto público que no superaba el 30% del PBI hasta llegar al 38% en 2008 y se **subió a 42% en 2009. Para 2010 podría subir más**. Es muy difícil financiar ese gasto con impuestos normales, de modo que se **financia con el impuesto inflacionario**", **apuntó** el ex viceministro de Economía en los 90 y ex Ministro de Educación de De la Rúa. Hoy está a cargo del Departamento de Economía de la [Universidad Austral](#).

Siempre afable (ganador récord del Premio Naranja de los periodistas del Ministerio de Economía), Llach trazó un panorama nada sombrío sobre la actividad económica que, dijo, **llegará a crecer 5%** este año. Pero alertó sobre no aplicar herramientas contra la inflación. Luis Bameule (Quickfood), Mario Vicens (ABA), Oscar Correa (Banco Río) y Daniel Martini (Edesur) fueron algunos de los 100 hombres de negocios que colmaron el Hotel Claridge.

Las preguntas fueron prácticas: querían saber sobre el tipo de cambio (calculó un **dólar de 4,5 pesos para diciembre**) o sobre la balanza comercial (estimó en **US\$ 17.000 millones** de superávit).

También le consultaron si el Gobierno podría **avanzar con "apropiaciones de stocks"**, un eufemismo para referirse a la incautación de alimentos. "No lo imagino. Sí creo que **hay posibilidades de más regulaciones**", dijo.